



EMBARQUEZ DANS LA TOILE !

JULIE VASA ✕ 11 AOÛT 2020

ELLE CULTURE



D'autres de ses œuvres sont également à découvrir à la résidence d'artistes créée par la fondatrice de la Galerie il y a un an, situé à deux pas de la Galerie, une maison à l'architecture contemporaine, calme et lumineuse, dessinée et construite en 1998 par l'architecte franco-suisse Bénédicte Montant. Sensations garanties !

Antoine Wagner : Umstellung, Galerie Untitled 1983, jusqu'au 17 septembre 2020, 19 rue du Nant, Genève.

Informations : www.untitled1983.com.

Si la contemplation d'une œuvre artistique permet parfois de s'évader quelques instants, il n'empêche, chacun d'entre nous a déjà rêvé d'aller au-delà et de s'immerger dans une toile admirée, à la manière de Mary Poppins et des dessins de Bert crayonnés sur les trottoirs londoniens.

Aujourd'hui, nul besoin de s'évertuer à prononcer le fameux « *supercalifragilisticexpialidocious* » pour donner corps à ce rêve ! L'artiste franco-américain **Antoine Wagner** vous invite à une telle expérience ! Muni d'un casque Oculus et guidé par la fondatrice de la Galerie Untitled 1983 dans le quartier des Eaux Vives à Genève – Mighela Lorenceau – vous serez projeté au cœur de son œuvre « *Umstellung* » et pourrez vous promener dans une succession de décors théâtraux, en pleine réalité virtuelle ! Une plongée d'une vingtaine de minutes au cœur d'une nature recomposée où le spectateur chemine à son rythme. L'occasion de découvrir, à travers ce voyage immobile et les photos exposées, l'univers de cet artiste inspiré par les récits mythologiques et la nature. Contraint par la période de confinement récente, Antoine Wagner a imaginé cette œuvre si originale que l'on peut traduire par « *Adaptation* » en travaillant avec des photos, un drone et des séquences enregistrées par quelques-uns de ses amis artistes.

